



お父さん、ピアフラって何処？ ぼく知っているよ、ここだよ

——夕食後一家だんらんのひととき——

家族みんなで作業する  
花壇づくり、大掃除、家事等家族全員が力を合わせ協力してひとつの仕事をしましょう。

夕食後は団らんを  
一日中、家族全員で過ごすことのできない家庭でも夕食後は、「家庭の日」の団らんのひとときとして過ごしましょう。

家庭を離れて生活する青少年や、家庭的に恵まれない青少年については、それの場や、篤志家の協力により「家庭の日」の趣旨にそった話しあいを行ないましょう。

◇実川とよさん  
永年勤続職員（二十年以上）として二月二日町長表彰を受けました。

家族みんなで、スポーツをする  
家族全員で野外にでかけて自然に親しみ、キャッチボール、バドミントン、なわとび、魚つり、散歩等をしましょう。

千葉県知事から水産関係功労者として、昨年十一月三日（文化の日）に表彰されました。

◇大木ユキ子さん  
永年勤続吏員（三十年以上）として、二月二日町長表彰、同じく二月十二日山武郡町村会長から自治功労者として表彰されました。

不動産を取得した場合の税金の種類

### 税務相談室

不動産を取得した場合  
動産・取得税があります。

また、この場合、その不動産やその購入資金を親族の他の者からもらったり、時価に比べて著しく低い価額で譲り受けたりした場合には。それぞれの関係者が個人であるか法人であるかの別によって贈与税、所得税または法人税の課税関係が生じます。

は、まず、その不動産の所有権の移転などを登記する場合に課税される登録免許税と、土地および家屋を取得した場合に課税される不動産税があります。

以上の税金はいずれも、土地家屋を取得したときだけ課税されるのですが、このほか、土地や家屋を所有している者に毎年固定資産税がかかります。

## 毎月第三日曜日は

### 『家庭の日』

#### 子どもと遊びましょう

次代になう健全な青少年を育成するには、よい家庭環境づくりが必要です。最近生活様式の変化等からややもすれば家庭生活本来の姿が失なわれがちです。そこで三年前から県や町の青少年問題協議会では毎月第

三日曜日を「家庭の日」と定め、家庭はもちろん社会全体で明るく健康な家庭をつくるよう広く県民運動としてよびかけています。

この日は、家族みんなが顔をそろえながら団らんを通して、全員の意志の疎通と家庭づくりをしまします。

家族みんなで楽しみあう。

家族全員で食事をともにし、その後ゲームやコラスをし、また本を朗読するなど楽しいひとときを過ごしましょう。

◇平山喜代次さん  
千葉県知事から土地改良関係功労者として、昨年十一月三日（文化の日）に表彰されました。

◇渡辺勲夫さん  
千葉県知事から土地改良関係功労者として、昨年十一月三日（文化の日）に表彰されました。

感情の融和をはかりお互いが理解しあうなど、各家庭の事情に合わせて次のようなことを考えてみましょう。

家族みんなで話しあう。  
子どもたちの考え方を聞き、子どもは親からの考え方をきくなど家族全員の話し合いをもって、親子が相互に理解し、協力しあって健康な家庭づくりをしましょう。

長い間、各分野で町のために尽してこられた次の方々が、その功労を讃えられて、めでたく表彰されました。

◇藤城頴義さん  
千葉県知事から土地改良関係功労者として、昨年十一月三日（文化の日）に表彰されました。

有線放送電話加入者の異動をお知らせします。  
なお昨年の十一月十五日から、電々公社の白子、長狭、

两国の各局加入者と接続通話ができるようになりましたのでお知らせします。

表彰

部	落	氏名	番号
新規加入	木戸台	木戸台青年館	—
	上町2	石井未知誠	26-2
	本町1	宇野誠之	52-1
	〃1	伊藤裕之	51-17
	〃3	舛ノ内伝治郎	55-17
	東町3	福島義弘	66-16
	古川	齊藤基弘	47-7
	栗山伸和会	岩沢建設雄	85-17
	〃	齊藤岸川	85-18
	東ヶ丘	根英平	83-3
	青芝会	小良辰夫	85-6
脱退	三本松	早利男	110-18
	上町1	井上平四郎	45-10
	本町1	田中吉政	53-13
	古川	伊藤マサ江	48-17
	〃	小林豊三	47-7
	栗山東ヶ丘	武藤均	85-3
	〃青芝会	伊藤孝治	85-6